

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Qatar memperkuat peran diplomasinya dalam hubungannya dengan negara lain dalam persiapan Piala Dunia FIFA 2022, menjalin kemitraan dan kolaborasi dengan berbagai negara di bidang olahraga, politik, dan ekonomi. Melalui reformasi politik, perbaikan infrastruktur dan membangun kemitraan dengan negara lain, Qatar ingin memastikan kesuksesan turnamen dan meninggalkan warisan positif bagi sepak bola dunia. Sejak itu, Qatar sibuk merencanakan dan mempersiapkan tuntutan menjadi tuan rumah acara besar seperti Piala Dunia. Qatar telah menjalin hubungan diplomatik dengan kawasan Timur Tengah dan negara-negara lain untuk meningkatkan dukungannya menjadi tuan rumah Piala Dunia.

Qatar secara aktif terlibat dalam diplomasi olahraga, berpartisipasi dalam pertandingan dan turnamen sepak bola internasional menjelang Piala Dunia. Pertarungan diplomatik Qatar untuk menjadi tuan rumah Piala Dunia FIFA 2022 membutuhkan upaya intensif di beberapa bidang, antara lain persiapan infrastruktur, diplomasi regional dan internasional serta media. Pertarungan diplomatik Qatar untuk Piala Dunia 2022 mencakup beberapa aspek yang mempengaruhi negara lain, organisasi internasional, dan masyarakat internasional pada umumnya. Salah satu tantangan diplomasi Qatar adalah meyakinkan masyarakat internasional dan konstituennya bahwa mereka layak menjadi tuan rumah turnamen tersebut.

Qatar akan menggunakan Piala Dunia 2022 sebagai platform untuk meningkatkan hubungan diplomatik dengan tetangganya dan kawasan Timur Tengah yang lebih luas. Diplomasi Qatar juga berkomitmen untuk mempromosikan dialog antar negara yang terlibat konflik atau ketegangan politik dengan tujuan menciptakan suasana damai dan kooperatif selama Piala Dunia. Diplomasi Qatar juga difokuskan untuk mempromosikan inklusi, toleransi, dan keragaman dalam sepak bola dan masyarakat pada umumnya, dengan harapan dapat memberikan dampak positif jangka panjang setelah turnamen berakhir. Melalui upaya diplomasi yang intensif, Qatar berusaha memastikan Piala Dunia 2022 sukses dan membawa manfaat abadi bagi negara dan masyarakat internasional secara luas.

Studi kasus Piala Dunia FIFA 2018 di Rusia menunjukkan bahwa menjadi tuan rumah turnamen sepak bola internasional merupakan peluang bagi negara tuan rumah untuk meningkatkan citra mereka, memperkuat hubungan internasional, dan mempromosikan budaya mereka. Keterlibatan masyarakat dalam persiapan dan penyelenggaraan Piala Dunia juga penting untuk menciptakan momen bermakna bagi semua negara. Qatar berusaha untuk melibatkan masyarakat secara aktif dalam penyelenggaraan turnamen, termasuk mempersiapkan acara, berpartisipasi dalam olahraga, mempromosikan budaya dan mendukung kelestarian lingkungan.

Keterlibatan masyarakat Qatar dalam penyelenggaraan turnamen Piala Dunia merupakan langkah penting untuk memastikan bahwa acara ini tidak hanya memberikan manfaat ekonomi dan reputasi bagi negara, tetapi juga

memberdayakan masyarakat lokal dan memastikan partisipasi aktif mereka dalam keseluruhan proses penyelenggaraan. Melalui keterlibatan ini, Piala Dunia dapat menjadi momen yang mempersatukan masyarakat Qatar dan memperkuat rasa kebanggaan nasional atas peran mereka sebagai tuan rumah acara olahraga internasional yang prestisius.

Semua pihak bekerja sama untuk memastikan bahwa acara ini menjadi momen berharga bagi olahraga sepak bola dan berdampak positif bagi Qatar dan seluruh dunia. FIFA dapat mempertimbangkan untuk meningkatkan jumlah tim yang berpartisipasi dalam turnamen Piala Dunia, memungkinkan lebih banyak negara untuk berpartisipasi dan memperkuat budaya sepak bola di seluruh dunia. Hal ini tidak hanya sekedar menjadikan Piala Dunia sebagai ajang pertandingan sepak bola, tetapi juga ajang penting yang mempersatukan bangsa dalam semangat olahraga dan persaudaraan.

Memilih Qatar sebagai tuan rumah Piala Dunia FIFA 2022 membutuhkan sejumlah pertimbangan teknis, strategis, geografis, sosial, dan ekonomi. Pilihan Qatar sebagai tuan rumah acara tersebut juga mencerminkan upaya FIFA untuk memperluas jangkauan geografis Piala Dunia dan membawa turnamen tersebut ke wilayah baru. Kesuksesan mereka di sektor ekonomi dan keuangan memberi kepercayaan FIFA pada kemampuan Qatar untuk membiayai dengan baik dan menjadi tuan rumah Piala Dunia. Keberhasilan pelaksanaan acara ini memberikan kepercayaan FIFA bahwa Qatar memiliki komitmen dan kemampuan untuk menjadi tuan rumah Piala Dunia yang sukses.

Keputusan memilih Qatar sebagai tuan rumah Piala Dunia 2022

mencerminkan pertimbangan di atas dan tujuan FIFA untuk mengembangkan sepak bola di wilayah baru dan memberikan pengalaman yang sangat baik bagi para pemain dan penonton. Tawaran Qatar untuk menjadi tuan rumah Piala Dunia FIFA 2022 mencerminkan tujuan yang jelas dan strategis untuk mempromosikan negara itu sebagai pusat olahraga global. Qatar ingin menggunakan Piala Dunia 2022 sebagai platform untuk meningkatkan profil dan citra internasional negaranya.

Sebagai tuan rumah turnamen sepak bola terbesar di dunia, Qatar bisa menarik perhatian global dan kabar positif. Dengan menjadi tuan rumah Piala Dunia FIFA, Qatar dapat memperoleh ketenaran global dan membedakan dirinya sebagai tujuan wisata yang menarik. Tuan rumah memberi Qatar kesempatan untuk memperkuat hubungan diplomatik dengan negara-negara peserta dan memperkuat peran mereka dalam organisasi olahraga internasional seperti FIFA. Sebagai tuan rumah Piala Dunia, Qatar memiliki peluang untuk meninggalkan warisan positif, secara sosial dan budaya.

Qatar memiliki kepentingan untuk mendukung keamanan dan pertahanan nasional negaranya dengan membangun dan memelihara hubungan diplomatik yang erat dengan negara lain. Qatar juga terlibat dalam diplomasi regional dan global untuk memajukan kepentingan nasionalnya dan bertindak di panggung dunia. Qatar juga berupaya meningkatkan kualitas hidup penduduknya melalui pengembangan sumber daya manusia, pendidikan, dan perawatan kesehatan. Sebagai tuan rumah Piala Dunia Sepak Bola, Qatar memiliki beberapa kepentingan nasional yang ingin dicapai dengan menjadi tuan rumah turnamen

tersebut.

Mereka berharap penyelenggaraan turnamen akan memberi mereka pengakuan internasional, menyoroti keberhasilan mereka dalam menyelenggarakan acara besar dan mempromosikan negara sebagai tujuan wisata, bisnis, dan investasi yang menarik. Qatar berharap Piala Dunia akan meningkatkan pariwisata di negaranya dan menarik wisatawan dari seluruh dunia. Piala Dunia FIFA juga menawarkan Qatar kesempatan untuk mempromosikan warisan dan budayanya kepada dunia. Qatar ingin mengembangkan hubungan dekat dengan asosiasi sepak bola dari berbagai negara yang berpartisipasi dan pemain sepak bola internasional.

Kepentingan nasional Qatar berharap turnamen tersebut akan membawa manfaat jangka panjang bagi negara dan rakyatnya. Negara ini bertujuan untuk mendorong pertumbuhan ekonomi yang kuat, menciptakan lapangan kerja, meningkatkan pendapatan per kapita dan memperkuat sektor-sektor yang menjadi pilar perekonomian Qatar. Qatar tertarik untuk mengembangkan sumber daya manusia dan meningkatkan keterampilan tenaga kerja. Kepentingan nasional ekonomi Qatar meliputi diversifikasi ekonomi, pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan, investasi asing, keseimbangan fiskal dan keuangan, pengembangan sumber daya manusia dan perdagangan internasional.

Mengikuti kepentingan ini, Qatar bertujuan untuk memperkuat ekonominya, menciptakan lapangan kerja dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Sebagai tuan rumah Piala Dunia Sepak Bola, Qatar memiliki beberapa kepentingan ekonomi nasional yang ingin diwujudkan. Piala Dunia

adalah kesempatan bagi Qatar untuk mempromosikan destinasinya kepada jutaan pengunjung negara tersebut. Qatar berharap dapat meningkatkan jumlah wisatawan, meningkatkan industri pariwisata, dan menghasilkan pendapatan dari industri ini. Qatar juga memelihara hubungan diplomatik yang erat dengan berbagai negara, menjadikannya pemain kunci dalam diplomasi regional dan global.

Kepentingan nasional Qatar mencakup berbagai aspek dan mencerminkan tujuan mencapai pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan, keamanan regional, peran global, pembangunan manusia, kelestarian lingkungan, dan pelestarian warisan budaya. Piala Dunia FIFA diperkirakan akan menarik jutaan pengunjung ke Qatar, yang dapat memberikan dorongan signifikan bagi industri dan ekonomi pariwisata negara tersebut. Qatar berharap dapat memanfaatkan kesempatan ini untuk menghasilkan pendapatan yang signifikan dan menciptakan lapangan kerja baru. Qatar ingin mempromosikan warisan budayanya dan menunjukkannya kepada dunia melalui Piala Dunia FIFA.

Qatar ingin meninggalkan warisan budaya yang tak terlupakan dan memperkuat identitas nasionalnya melalui Piala Dunia FIFA. Kepentingan nasional Qatar di Piala Dunia FIFA adalah promosi global, pariwisata, ekonomi, pengembangan sepak bola, dan pelestarian warisan budaya. Melalui turnamen ini, Qatar berharap dapat mencapai berbagai tujuan nasional dan memperkuat posisinya di tingkat regional dan internasional. Meski Qatar memiliki kepentingan nasional yang kuat untuk menjadi tuan rumah Piala Dunia FIFA, ada kendala yang bisa menghalangi ambisi negara tersebut. Melalui tata kelola yang baik, kerja

sama internasional, dan tindakan yang efektif, Qatar dapat mengatasi hambatan ini dan memastikan keberhasilan Piala Dunia FIFA memenuhi kepentingan nasionalnya.

5.2. Saran

Setelah menjelaskan kesimpulan pada bagian sebelumnya. Dengan adanya saran ini, penulis berharap agar saran yang penulis berikan dapat memberikan masukan serta manfaat bagi pembaca dan kajian selanjutnya. Sebagai saran dalam penelitian ini mengenai kepentingan Qatar pada FIFA sebagai tuan rumah Piala Dunia sepak bola 2022. Yakni, Qatar perlu secara aktif memperbaiki catatan hak asasi manusia mereka dan mengatasi isu-isu yang telah mencuat sehubungan dengan kondisi buruh migran, kebebasan berpendapat, DLL. Qatar harus berkomitmen untuk menghormati dan melindungi hak asasi manusia di Piala Dunia kemarin, serta mengambil langkah-langkah konkret untuk memastikan bahwa pekerja migran dihargai dan dilindungi secara layak.

FIFA dan pemerintah Qatar perlu bekerja sama untuk menjaga tingkat transparansi dan akuntabilitas dalam semua aspek penyelenggaraan Piala Dunia. Ini termasuk dalam proses pemilihan tuan rumah, penggunaan dana, keputusan infrastruktur, dan pelaksanaan acara. Transparansi akan membantu mengatasi kritik dan kontroversi yang mungkin muncul. Qatar harus memastikan bahwa pembangunan infrastruktur untuk Piala Dunia memiliki manfaat berkelanjutan dan warisan positif bagi masyarakat setempat setelah turnamen selesai. Infrastruktur yang dibangun harus dapat dimanfaatkan untuk tujuan lain setelah

Piala Dunia berakhir, sehingga investasi dapat memberikan dampak jangka panjang pada pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan sosial.

Qatar harus mendorong inklusi dan keterbukaan selama Piala Dunia, termasuk dalam hal partisipasi perempuan, pemilihan stadion yang ramah keluarga, dan aksesibilitas bagi penyandang disabilitas. Menyediakan pengalaman yang inklusif untuk semua penggemar sepak bola akan meningkatkan citra Qatar sebagai tuan rumah yang ramah dan mengakomodasi. Selain mengejar kepentingan nasional mereka, Qatar juga harus memanfaatkan Piala Dunia sebagai platform untuk mendukung perkembangan sepak bola global. Melalui program pengembangan sepak bola dan warisan pemuda, Qatar dapat berkontribusi pada perkembangan olahraga ini di wilayah dan negara lain.

Qatar harus memprioritaskan keberlanjutan lingkungan selama persiapan dan pelaksanaan Piala Dunia. Memperhatikan dampak lingkungan dari pembangunan infrastruktur, konsumsi energi, dan pengelolaan limbah akan membantu memastikan bahwa turnamen ini berjalan secara ramah lingkungan. Dengan menerapkan saran di atas, Qatar dapat mengatasi tantangan dan kontroversi yang terkait dengan kepentingan mereka sebagai tuan rumah Piala Dunia 2022. Selain itu, mereka dapat mencapai hasil yang positif dalam penyelenggaraan acara ini dan meninggalkan warisan yang berarti bagi masyarakat dan sepak bola secara keseluruhan.